

杜の風

校長 森 薫

『本年も宜しくお願ひします。3学期もしっかりと生きていきましょう』

3年生、年明けすぐに多くの人が臨んだ第一段階の受験、お疲れさまでした。

志望している高校の受検（受験）はこれからだという人も多いと思います。既に次の受検に向けて頑張っていることだと思います。あと2か月、みんなで頑張りましょう。

単願で受験をした人は、結果が待ち遠しいですね。合格となったら、これから受験に向けて頑張っている人たちの応援をしてあげてください。頑張っている人たちの雰囲気を壊したり、問題を起こしたりしないようにすることが最大の応援です。

さて、今年もまたコロナウイルスとの闘いになりそうですね。

コロナウイルスの影響で、保護者の方も何かしらの影響を受けています。仕事の時間を制限されたり、仕事がなくなってしまったり、収入が激減してしまったりという家庭も少なくないと思います。働きたくても働けなくなってしまった人は沢山います。しかし、相談する機関はあります。相談することは、生きていくためには必要なことです。家の人が相談をしても、それを友達等に話す必要はありません。

同様に、PCR検査を受けることになった場合、学校に連絡していただくことになりますが、自分から友達等に話す必要はありません。ただ、陽性となった場合には、保健所は校内の濃厚接触者の特定を行ったり、学校は学級や学年の翌日の対応等のメールや通知を出したりすることとなります。（こればかりは、避けて通れません）

感染している人でも無症状の人が増えてきています。注意をしていても、誰が感染してもおかしくない状況です。私もいつ感染し陽性者となるかも解りません。誰もがそういう状況になってきています。だからこそ、

人として、毛里田中生として、自分が言われたらいやだと思うことは言わないこと。

人として、毛里田中生として、感染してしまった人を傷つけるような言動をとらないことです。高崎の小学校では、学校内の集団感染（クラスター）が発生しています。体調が悪い場合には、大事をとって休養し、医師に診察してもらいましょう。そして、『こんな時だからこそ、毛中生全員が、前を向いてしっかりと生きていきましょう。』